

SWI

Patroli Biru Polsek Kalapanunggal Ciptakan Kamtibmas yang Kondusif

Sukabumi - SUKABUMI.SWI.OR.ID

Nov 12, 2024 - 09:09



Patroli Biru Polsek Kalapanunggal Ciptakan Kamtibmas yang Kondusif

Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, Personil Piket/Siaga Mako Polsek Kalapanunggal melaksanakan kegiatan Patroli Biru pada malam hari, Senin, 11 November 2024, mulai pukul 22.00 WIB hingga selesai. Kegiatan patroli ini berlangsung di wilayah hukum Polsek Kalapanunggal yang meliputi Kecamatan Kalapanunggal dan Kecamatan Kabandungan, dengan fokus utama pada antisipasi berbagai gangguan kamtibmas.

Lokasi dan Sasaran Patroli

Patroli ini mencakup beberapa titik yang rawan gangguan keamanan, antara lain pemukiman warga, daerah rawan, objek vital (Obvit), serta pos ronda atau siskamling. Selain itu, patroli juga dilakukan di wilayah yang berbatasan langsung dengan wilayah hukum Polsek Kalapanunggal, guna mengantisipasi adanya potensi gangguan dari luar.

Personil yang Terlibat

Kegiatan patroli malam ini melibatkan dua personil, yaitu Briptu Bayu.P dan Briptu M. Sholahuddin.R, yang secara aktif berkeliling memberikan himbauan kepada masyarakat untuk tetap menjaga keamanan lingkungan.

Himbauan kepada Masyarakat

Dalam patroli tersebut, petugas juga memberikan sejumlah himbauan terkait upaya pencegahan kejahatan, antara lain:

1. Mendukung kegiatan Polri dalam mencegah aksi geng motor, tawuran, premanisme, kejahatan jalanan, dan penyakit masyarakat lainnya.
2. Mengajak warga untuk aktif menjaga kamtibmas di lingkungan masing-masing, dengan melakukan ronda malam secara rutin.
3. Mengingatkan para pengendara sepeda motor untuk tidak menggunakan knalpot yang tidak sesuai spesifikasi teknis.
4. Meminta orangtua untuk memastikan anak-anaknya sudah berada di rumah pada pukul 22.00 WIB.
5. Menyampaikan himbauan terkait Pilkada 2024 agar pelaksanaan berjalan aman dan damai.

Situasi Terkendali

Hingga laporan ini disampaikan, situasi di wilayah Polsek Kalapanunggal tetap aman dan terkendali. Polsek Kalapanunggal terus berupaya memberikan pelayanan terbaik demi menciptakan suasana yang aman dan nyaman bagi masyarakat.

Kapolsek Kalapanunggal, AKP M. Damar Gunawan, S.Pd, mengimbau kepada seluruh warga untuk terus mendukung upaya kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing.